

Es nombrada Presidenta del Colegio de Psicólogos de Nuevo León



Evelyn Zamora Lara | Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud

El pasado 23 de enero, la **Mtra. Graciela Medina Aguilar, Directora de la Carrera Licenciado en Psicología Clínica y de la Salud** de la Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud fue **nombrada Presidenta del Colegio de Psicólogos del Estado de Nuevo León**; en un acto celebrado en la Sala de Usos Múltiples del CENADO de la Facultad de Psicología de la Universidad Autónoma de Nuevo León.

Durante la sesión, la Dra. Fuensanta López Rosales, Presidenta del Consejo 2016 - 2018 brindó unas palabras de agradecimiento, además de mencionar los logros realizados durante su gestión; tales como la página de ayuda psicológica gratuita, misma que se sumó a la causa del sismo, del pasado 19 de septiembre de 2017.

La **Toma de Protesta del Consejo Directivo 2018 - 2020** del Colegio de Psicólogos del Estado de Nuevo León fue **dirigida por el Dr. José Cruz Rodríguez Alcalá**, quien **realizó el nombramiento de la actual presidenta del Colegio**; la **Mtra. Graciela Medina Aguilar**, quien brindó un emotivo discurso al nuevo equipo de trabajo; además, de **destacar como su principal objetivo, tener entre sus filas la mayor cantidad de psicólogos para el bienestar de la comunidad nuevoleonesa y mencionó algunos compromisos que se realizarán durante su gestión**:



/>>

“Promover la salud mental en las áreas educativas, laborales, de salud y sociales a las que el psicólogo se desenvuelve así como buscar alinear el ejercicio profesional del psicólogo de Nuevo León a los estándares de calidad internacional y procesos innovadores en la psicología”.

Acerca del Colegio de Psicólogos de Monterrey, A. C.

El Colegio de Psicólogos de Monterrey, A.C., nace el 7 de junio de 1996 con el objeto de impulsar la calidad de la enseñanza, la investigación y el ejercicio profesional de la Psicología. A partir de 2007 se reestructura como una organización, abierta a la membresía de los psicólogos egresados de las universidades formales registradas.

En 2016, el Colegio cambió su denominación a “Colegio de Psicólogos del Estado de Nuevo León, A.C., manteniendo la perspectiva del posicionamiento social y del profesional de la Psicología.